

Wako Solok Bersama Forkopimda Sambut Peserta SLISN PPRA 64 Lemhannas RI

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Aug 24, 2022 - 20:45



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok H.Zul Elfian UmarSH,M.Si, bersama Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah) setempat memyambut kedatangan para peserta Studi Lapangan Isu Strategis Nasional (SLISN) Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPRA) 64 Tahun 2022 Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhannas RI), Rabu, 24 Agustus 2022.

Prosesi penyambutan yang digelar di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok itu tampak dihadiri oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, Kajari Solok Feni Nilasari, SH, serta Kepala OPD Lingkup Kota Solok.

Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan bangga serta senang atas kedatangan rombongan studi lapangan Isu Strategis Nasional PPRA angkatan 64 Lemhanas RI di Kota Solok, yang dipimpin oleh Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si, selaku Tenaga Ahli Pengajar Bidang SKA Lemhanas RI.

"Ini merupakan sebuah kehormatan bagi kami Pemerintah dan Masyarakat Kota Solok, menjadi tujuan kunjungan studi lapangan bagi para peserta PPRA 64 yang merupakan orang-orang hebat se-Indonesia," sebut Wali Kota.

Sementara itu, Tenaga Ahli Pengajar Bidang SKA Lemhanas RI, Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si, mewakili rombongan mengucapkan terima kasih atas sambutan baik dan luar biasa yang diberikan oleh Kota Solok.

Diterangkan Bondan Tiara Sofyan, studi lapangan itu dilaksanakan dengan tujuan untuk mencari isu strategis di suatu daerah, guna dipelajari lebih lanjut sehingga nantinya bisa dimanfaatkan, dipakai, diaplikasikan ataupun domidifikasi sedemikian rupa demi penyempurnaan atau perbaikan kedepannya.

"Kita berharap seluruh daerah dapat belajar dan berkembang bersama-sama, demi perubahan ke arah yang lebih baik sesuai dengan kondisi daerah," ujarnya.

Lebih jauh diungkapkan Tenaga Ahli Pengajar Bidang SKA Lemhanas RI, bahwa peserta Lemhanas ini terdiri dari anggota TNI, POLRI, Rektor, Partai Politik, Kementerian dan pengusaha, dengan jumlah total 100 orang peserta, dan dibagi pada 4 tempat. Khusus untuk Provinsi Sumatera Barat, sebanyak 25 orang peserta.

"Adapun peserta dididik selama tujuh bulan, dan ini merupakan tahap akhir dari program kerja Lemhanas dimana nantinya mereka memiliki kemampuan untuk bisa bekerjasama di tempat tugas berikutnya dengan Pemerintah Provinsi," bebernya.

Selain Sumatera Barat, daerah lain yang menjadi sasaran pelaksanaan SLISN PPRA 64 tahun ini adalah NTT, Papua, dan Bangka Belitung, dengan tujuan menyiapkan peserta Lemhanas khususnya calon pimpinan nasional masa depan, agar mampu melihat secara komprehensif dan integral, tentang situasi dan kondisi di daerah masing-masing.

Ditambahkan Bondan Tiara, para peserta akan mendesain serta melakukan kajian terhadap potensi-potensi yang ada di daerah, khususnya di wilayah Sumatera Barat ini, khususnya untuk menggali potensi pariwisata, bidang pertanian atau perkebunan.

Bersama Tenaga Ahli Pengajar Bidang SKA Lemhanas RI, Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si, tampak hadir Dirmatlaitadik Debbidipimkatnas Lemhanas RI Brigjen Pol Drs.Djoko Poerbo Hadijojo, M.Si, serta jajaran tim Lemhanas RI.

Kegiatan penyambutan diawali dengan Tari Pasambahan, dilanjutkan dengan jamuan makan siang. Dalam kesempatan itu, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar menyerahkan cinderamata kepada ketua rombongan. Setelah itu, kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan lapangan ke Taman Kitiran, Kelurahan Tanjung Paku. (Amel)